

HYDRA ANTISEMITISMUS *GIBT ES EINEN NEUEN JUDENHASS?*

Diskussion

Do 31.10.2019

18.30 – 20.00 Uhr

**PAULUS
AKADEMIE**
*STELLT
FRAGEN
ZUR
ZEIT*



Der Judenhass schien weitgehend besiegt zu sein, doch nun häufen sich die Meldungen von antisemitischen Ausfällen und Übergriffen in Europa. Ist der Antisemitismus zurück? Was ist legitime Kritik am Staat Israel und wo vermischt sich diese mit Juden-hass? Was hat es mit dem importierten Antisemitismus der Flüchtlinge aus dem Nahen Osten auf sich und gibt es eine schweizerische Spielart des Antisemitismus?

Eine Veranstaltung in Kooperation mit dem Schweizerischen Israelitischen Gemeindebund



Bild: Herbert Winter (zvg), Michael Wolffsohn (PD)

Leitung und Moderation

*Dr. habil. Béatrice Acklin
Zimmermann, Paulus Akademie*

Podiumsgäste

– *Prof. Michael Wolffsohn,
Historiker und Publizist*
– *Dr. Herbert Winter, Präsident
SIG*

Veranstaltungsort

*Kulturhaus Helferei, Kirchgasse 13,
8001 Zürich*

Kosten

*Abendkasse: CHF 20.–; CHF 14.–
für Mitglieder Gönnerverein,
IV-Bezüger und mit KulturLegi.
Studierende und Lernende
gratis.
Keine Anmeldung erforderlich.*

Kontakt

*Eva Lipp-Zimmermann,
Paulus Akademie,
Bederstrasse 76, Postfach
8027 Zürich,
info@paulusakademie.ch
Tel. 043 336 70 30*